



LA CENTRAL NUCLEAR DE COFRENTES, CONECTADA DE NUEVO A LA RED

29 de abril de 2022

La central nuclear de Cofrentes vuelve a estar conectada a la red del sistema eléctrico nacional tras la parada iniciada de manera conservadora el pasado 24 de abril.

La anomalía de la línea de pequeño diámetro de instrumentación de medida de caudal de recirculación ha quedado resuelta, por lo que tras el acoplamiento a la red, la central irá subiendo carga progresivamente, conforme al procedimiento de arranque, hasta alcanzar su potencia nominal de 1.092 megavatios (MW).